

# Radio Iris: un sueño que se esfumó

Por Justo ALHAMBRA

**H**ace ya ocho años existió en La Solana una emisora de radio la cual al parecer no cuajó en el sistema social de la época. Ahora nos proponemos recordar todos aquellos momentos, sabiendo que son muchos los sucesos y anécdotas que nos dejamos olvidados y que sin duda sólo ellos, los que lo hicieron posible, recordarán. Radio Iris surgió de la mano de unos jóvenes que les gustaba este tipo de diversión y decidieron intentarlo. Juan, con ayuda de los demás era quien montaba y desmontaba sin ninguna ayuda por parte de nadie, sólo las ganas de hacer algo bonito por la gente de La Solana. El primer lugar donde se montó la emisora fue en la calle Carrera. Hasta los cinco o seis meses posteriores que tuvieron que abandonar para trasladarse a otra sede, esta vez en Las Camperas. La emisora contaba con la mano de unos jóvenes trabajadores que gracias a su trabajo veían que tomaba importancia. Difería mucho de las actuales emisoras, según nos comentaba uno de sus componentes «era por divertimento propio», nada de política, ni noticias, sólo buenos ratos de música y de buen humor a cargo de todos ellos. Los programas eran como ahora, cada uno hacía uno de una hora más o menos, también había programas compartidos; algunos nombres de programas, «Estrafios en la Noche», «Oso», «Música para el Recuerdo» y muchos más.

La emisora estuvo funcionando unos 2 años, con algunos intervalos debido a serios problemas.

## ¿PORQUE NO SIGUIO ADELANTE?

Es la pregunta que se harán muchos, pues es bien sencillo. La sociedad de la época no aprobaba que una panda de amigos se divertiera de lo lindo sin perjudicar a nadie, es incomprensible pero cierto y por más que lo intentaron al final hubo que deshacer lo que habían conseguido. El Ayuntamiento no legalizó la emisora y además hubo denuncias por parte de otras emisoras las cuales veían cómo Radio Iris iba cobrando importancia y audiencia, y entre todos decidieron acabar con ella. Cuando pregunté a un colaborador que quién les financiaba, «se echó a reír», pues no tenían dinero de nada, todo era suyo; los dos platos y la pletina así como los discos y demás aparatos. Solamente cogían dinero de dos fiestas que hicieron y realmente fueron un éxito, pero insuficiente para mantenerse, todo ello unido a la falta de cooperación de la gente más los continuos acosos de la policía, y el mal estado del lugar de emisión hicieron que este sueño tan bonito y que se iba haciendo realidad, terminase, y nada más que ellos se acuerden.

**COMPRE DONDE VEA  
ESTE SIMBOLO**

*Asociación de Comerciantes*



**LA SOLANA**

*Establecimiento  
acogido*

*Feliz año 1991*

c/. Emilio Nieto, 33  
Telf.: 63 11 79